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V.03 del 21.10.2023 
 

Verbale Consiglio Pastorale Parrocchiale San Sebastiano in Bellocchi 
 
 
Il giorno 21/10/2023, alle ore 16.00, nella sala Don Milani a Bellocchi, si è tenuto 
l’incontro del Consiglio Pastorale Parrocchiale. 
 
Presidente Don Nello Tombacco 
 
Presenti: 
o Bargnesi Paola 
o Binci Sofia 
o Fratini Gianluca 
o Galeotti Angelo 
o Gambella Luca 
o Maracci Ilenia 
o Mencarelli Maria Beatrice 
o Rossi Franca 
o Ricci Raffaela 
o Rivelli Liliana 
o Staffolani Francesco 
o Suor Francesca Pasquini 
o Tonelli Simone 
 
Assenti giustificati: 
• Brocchini Mattia 
• Busca Gianfranco 
• Coacci Nicola 
• Falcioni Andrea 
• Signoretti Fabrizio 
• Signoretti Lucia 
 
Assenti non giustificati: 
o Mengarelli Giovanni 
o Montanari Stefano 
 
Ordine del giorno: 
 

1. Nomina nuovo componente segreteria del Consiglio Pastorale 
Parrocchiale. 

2. 50° anniversario inaugurazione della chiesa San Sebastiano. Proposte 
per l’anno liturgico 2023/2024. 

3. Un progetto per l’uso di alcuni locali per oratorio, a che punto siamo? 
4. Date ed organizzazione per la celebrazione dei sacramenti 

dell’iniziazione Cristiana. 
5. Richiesta di celebrare Battesimi del sabato fuori dalla Celebrazione 

Eucaristica. 
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6. Varie ed eventuali. 
 
Apre l’incontro don Nello, salutando i rappresentanti del Consiglio Pastorale 
Parrocchiale e iniziando con una preghiera. 
 
Si passa poi al primo punto all’ordine del giorno, procedendo alla votazione del 
nuovo componente della segreteria. Con 6 voti su 11 viene eletto Simone che 
accetta l’incarico (altri voti a Francesco, 3, Liliana, 1 e Raffaela, 1). 
 
Per quanto riguarda il sacramento della Comunione il consiglio vota a 
maggioranza l’uso delle tuniche. Il costo del noleggio, come deciso dal consiglio 
economico, è di 30€ che comprende la sanificazione e la croce e in vangelo che 
verranno dati ai bambini. Qualora i genitori volessero acquistare personalmente 
le tuniche, in ogni caso va versata una quota di 15€ per croce e vangelo e in 
ogni caso la tunica deve essere uguale a quelle già in possesso della parrocchia 
in modo che comunque i bambini siano tutti vestiti uguali al loro primo incontro 
con il Signore. 
 
Per quanto riguarda i Battesimi del sabato fuori della celebrazione eucaristica, il 
consiglio ha deciso che in ogni caso la messa rimane al solito orario e se qualcuno 
vuole fare il battesimo prima viene fatto solo il rito senza messa. Viene inoltre 
votato come priorità di cercare di raggruppare i bambini da battezzare in modo 
da fare un battesimo comunitario durante la messa, privilegiando il battesimo 
nella messa in quanto non è un sacramento privatistico. 
 
Per quanto riguarda il terzo punto all’ordine del giorno, Simone conferma che 
ora la parrocchia ha un’assicurazione che copre tutte le attività quindi si può 
pensare di buttare giù un progetto di rivalorizzazione dei locali coinvolgendo la 
comunità il più possibile. La stanza 1 potrebbe essere quella più facilmente 
utilizzabile in quanto munita di bagno, che però va sistemato, e che va munita 
di pompa di calore per il riscaldamento. 
 
Per quanto riguarda gli eventi collegati al 50° anniversario della nuova chiesa, 
si rimanda la discussione al prossimo consiglio. Fabrizio provvederà a riaprire la 
mostra in tre fine settimana di novembre (sabato pomeriggio e domenica 
mattina) In ogni caso è stato proposto di organizzare un pranzo comunitario. 
 
Gianluca ha informato che: 

- Dal 1 novembre verranno acquistati libretti prestampati per la messa che 
costano meno della stampa in autonomia dei fogli fatti finora. 

- Il 1 novembre la messa delle 11.00 verrà celebrata dal Vescovo. 
 
Ilenia ha poi illustrato i prossimi appuntamenti della Azione Cattolica: 

- L’ACR ha iniziato il suo cammino con i ragazzi dal 2010 al 2013 e ha 
incontrato i genitori lo scorso martedì 

- Un gruppo di giovani in questo fine settimana sono ad un ritiro a Cagli 
ospitato in un monastero  
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- 4-5 novembre incontro adulti AC sul tema della responsabilità e sullo 
statuto di AC aperto a tutta la comunità. 

- 8 dicembre festa dell’adesione, quest’anno ci saranno il rinnovo delle 
cariche associative con le elezioni  

 
Simone informa che siccome il Consiglio degli Affari Economici ha la 
responsabilità civile sul bilancio, da ora in poi le offerte per messe, battesimi, 
ecc. verranno ritirate da un componente del consiglio economico che dovrà 
rilasciare ricevuta in doppia copia con la causale relativa al motivo dell’offerta 
(senza necessità di riportare il nome di chi effettua l’offerta). 
 
Il CPP si conclude alle ore 17.45. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
21 ottobre2023 
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Don Nello Tombacco 

 
 
 

Segretario 
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